



## Pressemitteilung

Eine Führungskraft der TPF wird an die Spitze der Schweizer Tariforganisation des öffentlichen Verkehrs berufen.

### Helmut Eichhorn wird Geschäftsführer von ch-direct

**Helmut Eichhorn, aktueller Leiter des Departements Verkauf der Freiburgischen Verkehrsbetriebe (TPF), wurde heute zum neuen Geschäftsführer der Schweizer Tariforganisation des öffentlichen Verkehrs, ch-direkt, ernannt. Diese bedeutende Nominierung erfreut die TPF besonders, da sie die Karriere einer ihrer erfahrensten Führungskräfte krönt.**

Es ist eine wichtige Ankündigung für den öffentlichen Verkehr in der Schweiz: An seiner Sitzung vom 6. März 2019 hat der Vorstand der Schweizer Tariforganisation des öffentlichen Verkehrs, ch-direct, einen neuen Geschäftsführer ernannt. Es handelt sich um Helmut Eichhorn, aktueller Leiter des Departements Verkauf der TPF.

Der 44-jährige Manager blickt auf über 20 Jahre Erfahrung im öffentlichen Verkehr zurück. Seit 2003 ist er für die TPF tätig. Helmut Eichhorn ersetzt bei ch-direct die interimistischen Co-Geschäftsführenden Jeannine Pilloud, SBB-Delegierte für die öV-Branchenentwicklung, und Markus Thut, Senior Expert bei ch-direct. Er tritt seine Funktionen per 1. Juli 2019 an.

Die Generaldirektion der TPF freut sich über diese bedeutende Nominierung, da sie die fachliche Qualität einer ihrer erfahrensten Führungskräfte hervorhebt. Helmut Eichhorn ist im öffentlichen Verkehr in der Schweiz zudem bestens vernetzt.

#### **Ein Zusammenschluss von 250 Transportunternehmen**

ch-direct ist seit dem 1. Juli 2016 eine eigenständige Organisation, die 250 Transportunternehmen zusammenschliesst. Viele Entscheide zu den Preismassnahmen, Sortimentanpassungen und Passagierrechten werden nicht von den einzelnen Unternehmen ergriffen, sondern von der gesamten Branche geregelt. Beschlüsse zu den Tarifen, Sortimenten oder Vertriebskanälen werden in gemeinsamen Gremien gefällt. Als Sprachrohr dieser Gremien obliegt es ch-direct, über die dort getroffenen Entscheide zu informieren. Deshalb tritt ch-direct gegenüber der Öffentlichkeit als nationale Tariforganisation des öffentlichen Verkehrs auf.

**Weitere Informationen zu ch-direct:** [ch-direct.org](http://ch-direct.org)

Freiburg, den 6. März 2019.

***Die Freiburgischen Verkehrsbetriebe (TPF) Holding AG ist eine aus vier Unternehmen bestehende Gruppe, die in den Bereichen öffentlicher Verkehr, Bahninfrastruktur und Immobilien tätig ist. Die Unternehmensgruppe beschäftigt rund 1000 Personen. Ihr Sitz befindet sich in Freiburg.***